VERLORENE

eine Komödie von William Shakespeare

LIEBESMÜH





Freitag, 11. Juli

20.15 Uhr • Eintritt 15 Euro Parkplatz Bürgerbad Merzhausen



Regie: Hans Dürr



Verlorene Liebesmüh

Komödie von William Shakespeare

Vier Männer – ein Schwur! König Ferdinand von Navarra und drei seiner Höflinge wollen sich drei Jahre lang nur geistigen Studien widmen, regelmäßig fasten und vor allem die Frauen meiden, um sich ihrer platonischen "Akademie im Kleinen", ihrem Ruhm und der Unsterblichkeit zu widmen: Fasten und Studieren, statt Frauen und Völlerei! Der Plan scheitert an der Liebe... Denn plötzlich naht die Verführung in Gestalt vier höchst reizvoller Damen – Traum und Albtraum zugleich!



Der überaus geistreiche Diener hält dabei den

handelnden Personen den Spiegel vor – und die Komödie nimmt Fahrt auf.

Wie so oft bei Shakespeare geht es um Liebe. Verloren ist die Mühe darum allerdings mitnichten.

Verlorene Liebesmüh – eine witzige und wortgewandte Komödie, gespielt von einem spielfreudigen Ensemble in prachtvollen Kostümen, die die Epoche von Shakespeare nachempfinden.

Inszenierung: Hans Dürr Textbearbeitung: Horst Jüssen

Es spielen: Andrea Berst, Christine Döhl, Kerstin Frey, Fritz Kälble, Martin Kriener, Tiberius Preca, Horst Schmitz, Frank Schöler, Uschi Springer

Eintritt: 15 € / Dauer: ca. 2 Stunden (inkl. Pause)



Aufführungsrechte beim LITAG Theaterverlag München



Gestaltung: Frank Schöler • www.schoeler-design.de